



本日のプログラム 第2065回例会 平成27年12月3日

ソング：君が代 奉仕の理想

行事：新年度会長幹事発表 クラブ協議会 諸事御祝

第2064回例会 平成27年11月26日の記録

会長の時間 濱田直美会長

みなさんこんばんは。先週末は、地区大会へ行っていただいた皆様お疲れ様でした。それ以外にも地区の神社のお祭りやベースボールフェスタなどで地域の為に頑張っていた皆様もお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。明日からは、高知への遠征も控えております。参加される皆さんは、今夜はゆっくり休んでいただき、明日からに備えてください。

地区大会では、今年は鈴鹿サーキットでの開催でしたので、いつもの大会とはまた雰囲気違ってとても楽しい二日間でした。今までですと、RI会長代理歓迎晩さん会は会長幹事二人で参加していたのですが、今回はサーキットのVIPルームが狭い関係で会長だけの参加でした。晩さん会の時には、バルーンイリュージョンという熱気球をライトアップする催しがあり、初めて間近で気球を見せていただきました。

晩さん会の後でガバナーナイトイン鈴鹿という催しがありまして、それにも参加してきました。クラブ蝶々という店まで車で送っていただけるといので、送迎場に一番乗りで乗



り込みました。あと7名の方とわいわいおしゃべりしながらおみせに到着して、そのままみんなで席についてびっくりポン。いただいた名刺は、福島の酒井ガバナー、東京・北マリアナ諸島・グアム・ミクロネシア・パラオの水野ガバナー、栃木の中谷ガバナー、東京・沖縄の鈴木ガバナー、山梨の野口ガバナー、新潟の山本ガバナー、愛知の加藤ガバナーでした。

後の便でまた何名かのガバナーが来られて、ちょっと場違いかなと、ようやく気が付きまして席を移動しました。

別席には、当クラブにも卓話に来ていただいたことのある岩田地区職業奉仕委員長や、劔田ガバナーエレクトや米山親善大使の干咏さんがおられました。干咏さんは、地区大会の際にバイクトライアルのデモンストレーションの場で、スカートでバイクに乗って喝采を浴びていました。大変活発で明るい女性でした。愛知ロータリーEクラブのメンバーでもあります。干咏さんは、米山奨学生として日本で勉強できたことをとても感謝しておられて、日本が大好きな人です。熊野古道を

歩きに行ったことがあると、おっしゃっていましたが、馬越峠は熊野ではないので、改めて熊野に来て下さいと伝えました。いつでも

卓話に呼んでくださいとおっしゃっていたので、そのうち来ていただきたいと思いました。本日も出席いただきありがとうございました。

幹事報告 西村昭宏 幹事

▼伊勢南、伊勢度会ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いております。

▼12月のロータリーレートは1ドル=120円です。

▼ガバナー事務所より国際大会ニュースが届いております。

▼熊野商工会議所より「新年の集い」のご案内が届いております。

地区大会報告

◆濱田直美会長

地区大会において、永年地区表彰を受けました。これも、クラブの皆様ののおかげです。ありがとうございました。

また、当クラブの奉仕活動「フィリピンの子供たちとの野球交流」が、地区の社会奉仕功労賞を受賞しました。大崎直前会長の代わりに、受賞クラブとして賞状と楯をいただけてきました。そして、岩田職業奉仕委員長から、ホテルがとれなくてみんな苦労している中、こんないいところが取れて、熊野はすばらしい幹事さんがいるんだなあと、感心されました。幹事さんありがとうございました。

◆西村昭宏幹事

サーキットでの大会だったので場所の関係で全体ではできずに何力所かに分かれた大会でした。爆音とどろく中で聞いていたので何の話か分からないものもありました。

晩さん会に出なくてよかったのでガッツポーズしました。

于咏さんに将来は来ていただけるとよいなと思いました。今までは連れて行ってもらうだけでしたが、今回は幹事として色々な手配から準備からしなくてならなかったのが、大変でしたが皆さんに喜んでいただけて良かったです。

◆前田衣代副会長

爆音であまり聞こえずグループで何か話している人がいました。継続は力なり、で米山に50年掛けて3000万円を寄付したクラブがあったということが印象的でした。留学生の人たちは、日本語が上手でした。そのなかで、日本に来て靴の種類が多くて驚いたと聞き驚きました。運動靴に上靴に体育館シューズに通学用の靴などです。

于咏さんのお話は多くの米山出身で活躍されている人たちの紹介でとても素晴らしかったです。

また、中国のことわざで「滴水之恩沸泉相報」について、一滴の水のような恩にも、湧き出る泉のような大きさにこれに報いるべし。は、困った時に助けてもらったことは、決して忘れずに恩返しすることと説明してくれて、米山のお金はほんとに有意義に使われていると改めて思いました。

◆朝尾高明会員

爆音の中、鈴鹿サーキット5、8kmを30秒で一周していました。

于咏さんのお話は素晴らしかった。親日の米山学友は、人づくり事業にもなっています。18684名の米山会員がおられる中で180名がロータリアンになっていて、またその中の130名が日本

でロータリアンになっています。そんな人たちの中で、469万円、154万円、という多額の寄付をされている方がいました。受けた恩を返すというお話をされていました。

市長3名のパネルディスカッションは、なんでこの市長かと思っていましたが、今年度地区大会開催地の鈴鹿市長と、前年度開催市の多治見市長と、次年度開催市の高山市長というわけだということだそうです。

なかでも、鈴鹿の市長と高山の市長はライオンズクラブのメンバーだということです。

ロータリーはRで、ライオンズはL。右と左だそうです。一番よかったのは夕食で、おいしくてホテルもなかなか取れないところを取っていただき、ありがとうございました。

◆赤阪俊一会員

于咏さんの米山の話は、寝ないで興味深く聞くことが出来ました。地区大会は、会長が仕切るタイプと幹事が仕切るタイプがありますが、今回は幹事がしっかりしきってくれました。

泊まるどころと食べるものが良かったら、成功

だと思います。自分の幹事の時には、最悪だと皆さんに酷評され大変でしたが、今回は最高でした。

◆和田幹夫会員

21日は、単車の爆音で、しかも耳も遠いのであまり聞こえませんでした。次の日は車のレースで、ナンバーも見えないほどのスピードでした。

食事はとてもよくて、しっかり飲ませてもらいました。高知もよろしく願います。

◆榎本正一会員

バイクのトライアルには仰天しました。会場から、バイクを見に行きました。ドライバーは、イケメンと美女しかねれないのかと思うほど、イケメンと美女ばかりでした。

ほとんど、話は聞いていませんが、于咏さんの話だけ聞きました。于咏さんのように日本に恩返ししたいと思っている奨学生が多くいることを知り、嬉しく思いました。

ニコニコBOX

◆会長・幹事…地区大会出席ありがとうございました。運転してくれた方いつもありがとうございます。明日からの高知楽しんできましょう。

◆前田 衣代…地区大会に参加させて頂き、西村幹事の活躍に感謝。夕食の設定もバッチリありがとうございました。朝尾、榎本さん運転お疲れ様でした。

◆和田 幹夫…21日22日代理で地区大会に行ってきました。

◆地区大会参加者…地区大会に参加させていただいて。

◆井上登、平谷一人、赤阪俊一、前田武久、大崎順敬、森本衛、森本健一…ビール頂いて。

出席報告

和田幹夫 出席委員長
会員数 33名 出席数 17名 欠席数 16名
出席率 51.51% 修正 78.78%

次回第2066回例会

12月10日：年次総会



トライアル

バルーンイリュージョン



末松鈴鹿市長 と ^{うえい}于咏さんと一緒に



大昼食会会場にて

